
Ainda há muito a ser feito para melhorar a Justiça no Brasil.
Esse projeto é apenas um primeiro passo.

Senador Paulo Bauer (PSDB-SC), sobre o projeto de lei de sua autoria, aprovado ontem na Comissão 
de Constituição e Justiça da Casa, que propõe que condenados monitorados eletronicamente assumam  

o custo da tornozeleira 

“ ”

SC no radar dos europeus

As agendas organizadas pela agência Investe SC, Federação das Indús-
trias (Fiesc) e Secretaria de Estado de Assuntos Internacionais im-
pressionaram os 15 adidos comerciais de estados membros da União 

Europeia no Brasil, que passaram dois dias em Santa Catarina em busca de 
informações sobre oportunidades de negócios e investimentos. E colocaram 
o estado no radar do bloco econômico europeu. Segundo o chefe da Seção 
de Comércio e Investimentos da Delegação da União Europeia no Brasil, 
Nicola Ardito, o grupo retorna a Brasília com um visão muito positiva de 
Santa Catarina. Para ele, a apresentação de dados e as visitas realizadas 
serviram para identificar oportunidades de investimentos por aqui ou mes-
mo de comércio bilateral. Alemanha, Croácia, Espanha, Finlândia, França, 
Hungria, Irlanda, Itália, Países Baixos, Polônia, Romênia e Suécia esta-
vam representados na missão. Para o secretário de Assuntos Internacionais, 
Carlos Adauto Virmond Vieira, a vinda da delegação econômica reforça a 
aproximação entre catarinenses e a União Europeia buscada pelo governo 
do Estado nos últimos anos. “O nosso capital humano, o empreendedoris-
mo e o DNA cultural com contribuições europeias fazem de Santa Catarina 
um excelente destino para investidores europeus.” Ele destacou que Santa 
Catarina vem “acumulando muitos pontos” para sair na frente quando for 
formalizado o acordo bilateral entre o Mercosul e a União Europeia previsto 
para os próximos meses. “Vamos buscar mais investimentos, serviços e no-
vos mercados para os produtos catarinenses”, anunciou.

Sem compromisso Em entrevista, on-
tem, em Brasília, depois de reunião com 
o ministro da Agricultura, Blairo Maggi, 
para tentar adiar o fechamento da uni-
dade da JBS em Morro Grande, no Sul 
catarinense, o vice-governador Eduardo 
Moreira manifestou total apoio à iniciati-
va do deputado Mauro Mariani, que pe-
diu mudanças na Executiva nacional do 
PMDB. “Não temos nenhum compromis-
so com esse grupo que, infelizmente, deni-
gre a imagem não apenas da política bra-
sileira, mas também do nosso partido.” 

Avaliação conjunta O líder da ban-
cada do PSDB na Assembleia, deputado 
Dóia Guglielmi, também falou sobre o 
descontentamento na liberação de recur-
sos  do governo, pauta de reunião com o 
PMDB na terça-feira (12). Afirmou que 
as duas bancadas devem manter a pos-
tura de avaliação conjunta em relação ao 
tema. “A preocupação maior não deve ser 
somente partidária, mas também levar 
em conta o interesse público regional e es-
tadual envolvido em projetos e liberação 
de recursos .”   

Falta respaldo  O clima está bem ruim 
entre os tucanos. Nos bastidores já se 
fala que os secretários Leonel Pavan (Tu-
rismo, Cultur e Esporte) e Vicente Caro-
preso (Saúde) preparam o desembarque, 
dizendo que estão sem respaldo do gover-
no. O presidente do partido, deputado 
Marcos Vieira, foi contra a ida dos dois 
para o Executivo. Se os dois retornarem 
à Assembleia, já que são deputados licen-
ciados, retomam as vagas hoje ocupadas 
pelos deputados Nilson Gonçalves (sem 
partido) e pelo atual líder da bancada, 
Dóia Guglielmi.  

Moda O governador Raimundo Co-
lombo vai abrir a Conferência O Ne-
gócio da Moda, na próxima terça-fei-
ra (19), em Camboriú. Falará sobre as 
ações do governo para promover a eco-
nomia da indústria têxtil e calçadista 
catarinense. Nos três dias de evento, 
que está entre os maiores do segmento, 
serão abordadas tendências e o futuro 
do mercado da moda, com palestras 
de experts do setor. Informações pelo 
www.ondm.com.br
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Inovação

O primeiro desdobramento do Hackathon Celesc 2017 foi uma reunião de ali-
nhamento para pré-incubação dos três melhores projetos escolhidos durante o 
evento. Representantes das equipes vencedoras - Odin, de Criciúma; FiveVoltz e 
Meca Solutions, da Capital - estiveram na sede da Celesc, ontem, para receber in-
formações sobre a próxima etapa, que envolve capacitação e orientação para de-
senvolvimento das soluções apresentadas. Essa etapa terá o apoio da Via Estação 
do Conhecimento, grupo de pesquisa em empreendorismo da UFSC, e do CoCre-
ation Lab Centro Sapiens. Segundo o diretor comercial da Celesc, Eduardo Ces-
coneto (ao centro na foto), as perspectivas são excelentes, porque “o Hackathon 
foi pródigo em boas propostas”. Participaram também da reunião a professora 
Clarissa Stefani, da Via, e Maria Carolina Zanini, coordenadora do CoCreation.
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